



Eggstätt hilft Erdbebenopfer von Kroatien

Beitrag

Einem Aufruf des Kreisfeuerwehrverbandes Rosenheim und der Freiwilligen Feuerwehr Eggstätt zu einer Spenden- und Hilfs-Aktion für die Erdbebenopfer von Kroatien sind zahlreiche Leute gefolgt – 5 LKW-Ladungen Kleidung/Decken/Nahrung wurden gespendet und zur FFW Wasserburg gebracht – so Lisa Obermaier – Vorsitzende der FFW Eggstätt und der Kommandant Sebastian Weber junior zu den Samerberger Nachrichten.

Bericht/Fotos: FFW Eggstätt









Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Eggstätt
3. Kroatien
4. München-Oberbayern
5. Rosenheim
6. wasserburg